

令和6年7月16日

報道機関各位

長岡市立上通小学校長

ふるさと上通の宝物を多くの人たちにPR 上通小児童が育てた花蓮鉢をアオーレ長岡に飾ります！

上通小学校は、地域特産の大口れんこんや観賞用の花蓮を学習素材として、植え付けから観察、収穫体験、れんこん販売、レシピの紹介など1年間を通して、全校で「はなはす れんこん かみどおりプロジェクト」を進めています。

このたび、活動の一環として、アオーレ長岡に児童が育てた花蓮鉢と小国和紙で作成した花蓮の切り花を飾り付けます。

これは、市民やアオーレ長岡を訪れる皆さんに、ふるさとの宝である大口れんこんと花蓮の素晴らしさを知ってほしいという思いから行うものです。

つきましては、下記のとおり概要をお知らせしますので、ぜひ取材くださるようお願いいたします。

アオーレ長岡に花蓮鉢をもっていこーれ！かざろーれ！

- 1 日 時 7月17日（水）午前9時20分～11時20分
- 2 場 所 アオーレ長岡（長岡市大手通1-4-10）
- 3 内 容 <9:20～10:45 設置活動>
 - ・花蓮鉢設置
（3年生、大口れんこん生産組合の方）
 - ・PR、展示作業
（4年生手作りPRチラシの配布、小国和紙の飾り付け）<11:00～11:20 セレモニー>
 - ・活動紹介（3年生）
 - ・感想発表とお世話になった方々へのお礼（4年生）
- 4 参加者 3、4年生児童22人、職員
大口れんこん生産組合の皆さん
- 5 その他 花蓮鉢と飾りは、8月5日頃まで展示予定です。



▲昨年度の様子

(問い合わせ：長岡市立上通小学校 教頭 長谷川 TEL：0258-66-2781)